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内容概要

本书共分16个单元，除了课文外，每单元配有专业术语解释、生词短语注释和练习。
练习包括课文内容理解、词汇练习、语法练习和汉译英等，旨在帮助学生巩固和掌握每单元所学的内
容。

  本书自1987年以来便作为内部教材在东北财经大学财经外语系使用，效果很果。
这次正式出版，我们对其中一些部分又进行了进一步的调整和改进。
本书不仅可以作为涉外财经类专业高年级学生的英语阅读教材，也可供涉外经贸工作者进一步修英语
和增加专业知识之用。
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书籍目录

Unit 1The Fundamentals of Intemational TradeUnit 2ExportingUnit 3International LicensingUnit 4International
InvestmentUnit 5Social and Cultural Elements of the World Market EnvironmentUnit 6Social and Cultural
Elements of the World Market EnvironmentUnit 7The Balance of PaymentUnit 8Roles of Exchange RateUnit
9Managing International Technology TransferUnit 10Managing International Technology TransferUnit
11Multinational Accounting OrientationUnit 12International Finance ManagementUnit 13International Finance
ManagementUnit 14International Maritime TransportationUnit 15The Legal Environment of International
MarketingUnit 16The Legal Environment of International MarketionAnswers to the Exercises
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